

Declaración Diego Pacheco

Rol 19-2022

21 de marzo de 2022.

Diego Pacheco Álvarez, cédula de identidad 10.415.968-0, declaro en la causa rol 19-2022.

Vengo saliendo de correr de la medialuna de San Fernando, hay que pasar por los corrales hacia los camiones, y escucho unos gritos, voz alta. Cuando me voy acercando veo que Marcelo Lineros viene de a caballo insultando a un socio del club, Oscar Reyes que venía a pie. El señor Reyes venia con dos mujeres y un niño o niña chica.

Al ver esta situación le digo a Marcelo que se calme, sin saber por que era esta pelea, y Marcelo que dice que no puede ser, que estaban arreglando la manga a lo cual le respondo que no era la forma. Sin Saber si esto era verdad o mentira. Marcelo me dice que me preocupe de esto que es muy grave, a lo que le respondo que si el veía algo que hiciera la denuncia y sigo mi trayecto.

Sigo hacia los camiones y me encuentro con Pedro Cruz, el delegado y le digo que acabo de escuchar su nombre y que estaba haciendo una denuncia muy grave, que se estaba arreglando la manga. Pedro como que no me escucha y le digo por segunda vez lo mismo y que fuera a ver que estaba pasando. Pedro se dirige hacia donde estaba ellos discutiendo y esa fue mi participación. Después yo me fui hacia los camiones.

Yo pasé por donde se desarrollaron los hechos. No vi nada más.

¿Tu escuchaste los garabatos que Marcelo Lineros le profirió a Oscar Reyes?

Si, claro, fueron insultos grandes, varios insultos, en reiteradas ocasiones. Fueron en voz alta, a gritos, escuchó toda la gente, escuchamos todos los que estábamos ahí.

Se pone fin a la declaración.